

Der Bürgermeister



Basthorster Nachrichten

im Februar 2024

Liebe Basthorsterinnen, liebe Basthorster,

der Gemeinderat und ich wünschen Ihnen ein frohes, gesundes und friedvolles neues Jahr 2024. Ich hoffe Sie hatten ein paar schöne Tage und haben Pläne für 2024 schmieden können.

Im Dezember fand erstmalig der lebendige Adventskalender statt. Es hat sehr viel Spaß gemacht. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle Gastgeber und Gäste. Durch Sie wurde jeder Abend unvergessen.



Einige von Ihnen haben über die "Basthorst hilft!" Gruppe bereits mitbekommen, dass wir gegenüber vom Landhaus Hamester einen Kasten aufgehängt haben. Dieser wird regelmäßig 1x die Woche vom Verlag Südholsteiner Anzeigenblatt mit dem Wochenendausgabe „MARKT“ bestückt, da dieser leider nicht mehr an die einzelnen Haushalte verteilt wird. Wir haben zusätzlich versucht den Schwarzenbeker Wochenend-Anzeiger zu bekommen. Leider ist es bislang nicht geglückt, aber wir geben unser Bestes um ihn in naher Zukunft hoffentlich auch zu bekommen. Der Konzern des Anzeigenblattes hat festgelegt welche Gemeinde welche Zeitung bekommt und Basthorst wurde der Markt zugeordnet. Wir wünschen viel Vergnügen beim Lesen.



Des Weiteren wurden 3 Spender für Hundekotbeutel montiert. Diese hängen jeweils an der Laterne bei der Feuerwehr, In der Dorfstrasse Höhe Nr. 1 sowie Höhe Kindergarten. Bitte sammeln Sie im eigenen Interesse die Hinterlassenschaften ein und entsorgen Sie diese in den Abfallbehältern.



Für die Autofahrer unter uns. Bitte passen Sie Ihre Fahrweise an. Leider ist es vermehrt aufgefallen, dass mit erhöhter Geschwindigkeit durch das Dorf gefahren wird. Wenn Sie ihre Autos auf der Strasse parken, halten Sie bitte genügend Abstand ein, damit man immer die Möglichkeit hat einzusichern, wenn Gegenverkehr kommt. Es ist aufgrund dessen zu einem fast Unfall am Klinken gekommen. Das will keiner von uns. Schauen Sie doch mal, ob es evtl. möglich ist das Auto auf dem eigenen Grundstück zu parken.

Der Bürgermeister



Aufgrund vermehrter Rattensichtungen in unserem Dorf wurde die Firma Nitor beauftragt Köder in die Gullis zu hängen um dem Herr zu werden. Bitte passen Sie auf Ihre Haustiere und Kinder auf und achten darauf, dass die Plagegeister **keine** Nahrung finden.



Dorf-Funk

An dieser Stelle möchten wir auf eine neue App aufmerksam machen. Sie heisst **“Dorffunk SH“** und ist kostenlos. Es besteht die Möglichkeit einen individuellen Radius einzustellen in dem angezeigt wird, was so in der Umgebung los ist. Es gibt Gruppen oder auch einen Anzeigenteil. Da die App noch recht neu ist, wird es sicherlich noch etwas dauern bis sie von vielen genutzt wird. Schauen Sie gerne mal rein.



Der Graderteich

Wie ihnen vielleicht bereits aufgefallen ist, wurde der Graderteich freigeschnitten. Wir möchten ihn zu einem schönen Ort in unserem Dorf machen. Die Pläne hierfür laufen bereits und es werden Freiwillige gesucht die bei der Umsetzung helfen möchten. Melden Sie sich gerne vorab bei Kerstin Ritschel per Mail: kerstinritschel@aol.com oder auch WhatsApp unter 0172-4171530. Einen genauen Termin für die Umsetzung geben wir bald bekannt.



Gemeinderatssitzung

Dienstag, den 20.02.2024 um 19:30 Uhr tagt der Gemeinderat im Landhaus Hamester. Nutzen Sie die Einwohnerfragestunde, um Ideen und Anregungen, die unseren Ort betreffen einzubringen, und stellen Sie gerne Fragen. Sie sind herzlich willkommen!



Aktion Dorfreinigung „Unser sauberes Schleswig-Holstein“

Helfen Sie mit, unseren Ort sauber zu halten. Neben der Müllsammlung möchten wir gerne zusätzlich auch die Schilder im Dorf und Spielgeräte am Feuerwehrspielplatz reinigen. Wir freuen uns auf zahlreiche Helfer und treffen uns am Samstag, dem 23.03.2024 um 09:00Uhr bei der Feuerwehr. Im Anschluss gibt es einen kleinen Imbiss/Getränk.



Osterfeuer

Samstag, den 30.03.2024 findet das Osterfeuer statt. Hier folgt noch separat eine Einladung mit Terminen für die Anlieferung ihres Holzes von der Freiwilligen Feuerwehr.



Gemeindeausfahrt

Am Dienstag, dem 14. Mai 2024 ist es so weit. Kreuzen Sie sich den Tag im Kalender an. Wir freuen uns auf einen tollen Tag. Ein separates Programm mit Anmeldung erhalten Sie schon bald.

Herzlichst Ihr Bürgermeister

Matthias Hamester